

In vielen Schritten zum gesunden Kindergarten !

In einem gemeinsamen Entwicklungsprozess der Kindergartengemeinschaft wird im Kindergarten Puch seit 2019/20 daran gearbeitet, die Lebensqualität und das Wohlbefinden im Lebensraum Kindergarten zu optimieren. Dabei steht nicht nur die Verbesserung des Wissens und Verhaltens in Bezug auf Gesundheit im Mittelpunkt, sondern auch die aktive Gestaltung der Umgebung des Kindergartens (Verhältnisse).

Im Sinne der Prävention und Gesundheitsförderung rund um die fünf Module „Ernährung“, „Bewegung“, „Lebenskompetenz“, „Umwelt und Sicherheit“ sowie der „Teamgesundheit“ setzt sich das Gesundheitsteam des Kindergartens gemeinsam mit Elternvertreter*innen in regelmäßigen Vernetzungstreffen zusammen und sammelt Ideen und Projektziele die anschließend im Alltag im Kindergarten umgesetzt werden.

Im Rahmen der Zertifikatsverleihung für Gesunde Kindergärten wurde diesjährig dem Pucher Kindergarten das Gütesiegel „Gesunder Kindergarten“ überreicht. Das Gesundheitsteam des Kindergartens, bestehend aus den Pädagoginnen Stefanie Quehenberger, Anna-Lena Springl und Leiterin Christine Schörghofer nahmen in Begleitung unseres Bürgermeisters Helmut Klose mit Freunde die Auszeichnung in Goldegg entgegen.

Als Ehrengäste waren LhStv. Dr. Christian Stöckl, ÖGK-Vorsitzender KR Dr. Wolfgang Reiger, BVAEB-Direktor Dr. Vinzenz Huber und AVOS-Geschäftsführerin Mag. Angelika Bukovski, MIM, MBA, mit dabei.

Die Initiative Gesunder Kindergarten setzen AVOS und die BVAEB für das Land Salzburg und die ÖGK um.



Foto: AVOS

Bericht: Leiterin Christine Schörghofer